

Reagan promete seguir apoyando a El Salvador

Washington, diciembre 21 (Latin-Reuter). El presidente Ronald Reagan, a pesar de describir a Medio Oriente como una caja de yescas, reafirmó su intención de mantener en Líbano a los infantes de Marina estadounidenses enviados allí a fines del año pasado.

Los infantes de Marina "tienen un propósito y una misión allí. Y se lograron resultados y progresos", dijo Reagan ayer.

A pesar de crecientes bajas entre las tropas estadounidenses, el presidente dijo que Medio Oriente era demasiado importante para la seguridad de los Estados Unidos y sus aliados "como para irnos".

"Medio Oriente es una caja de yescas. Es el lugar que puede desatar una guerra que nadie quisiese por su importancia, particularmente para el mundo libre y nuestros aliados", dijo Reagan en conferencia de prensa.

50 muertes en E.U.A. causa fuerte invierno

Washington, diciembre 21 (UPI). Una tormenta de nieve y hielo que cayó hoy sobre el centro de Estados Unidos paralizó a la texana Dallas y bloqueó el tránsito de Illinois a Luisiana, mientras una cortina de aire polar azotaba las zonas oeste y noreste del país.

Una capa de hielo de 3 a 8 centímetros que paralizó

aerolíneas, cerró oficinas gubernamentales y privadas y causó congestiones masivas de tránsito detuvo la vida en la ciudad de Dallas.

"Es la peor tormenta invernal que he visto en años, y he visto docenas", dijo el portavoz de la policía de Forth Worth, H.L. Green.

"Los automóviles van para

Aumenta su seguridad Comando E.U. europeo

Stuttgart, Alemania Occidental, Dic. 21 (UPI). El comando norteamericano en Europa aseguró hoy que sus 330,000 efectivos han recibido el orden de estrechar las medidas de seguridad para prevenir ataques terroristas.

Las nuevas medidas de protección van desde la revisión de la identidad de

quienes ingresen a las instalaciones militares, hasta la construcción de barricadas en las entradas de los centros estratégicos.

"En vista de los recientes ataques contra las instalaciones norteamericanas en otros lugares del mundo, las autoridades militares han decidido aumentar las medi-

Estricta seguridad por terrorismo en Turquía

Ankara, Turquía, Dic. 21 (UPI). Autoridades militares establecieron hoy estrictas medidas de seguridad luego de los atentados en Estambul y Ankara, y el descubrimiento de un auto con bombas cerca de un club de oficiales norteamericanos en la ciudad de Esmirna.

Una declaración entregada por la policía dice que en

Estambul "dos personas sospechosas, de aspecto extranjero, llevando en las manos unas bolsas de plástico" fueron interceptados por un vigilante nocturno.

Agrega que las bolsas fueron abandonadas a unos 50 metros del consulado iraquí, y explotaron cuando un

Guatemala no enviará tropas para maniobras

Guatemala, Dic. 21 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores, Fernando Andrade dijo ayer que Guatemala no participará en ninguna maniobra conjunta con Honduras.

Andrade desmintió así las declaraciones atribuidas de las fuerzas armadas de Honduras, general Gustavo Alvarez Martínez, en el sentido de que Guatemala enviará tropas para maniobras con-

juntas con El Salvador, Honduras y Estados Unidos a llevarse a cabo el año próximo.

Andrade señaló que "el ejército guatemalteco es profesionalmente capaz y está entrenado adecuadamente, por la cual no tendría objeto enviar tropas al exterior".

Por su parte el coronel Edgar Domínguez López jefe de Relaciones Públicas del

El presidente no hizo referencia al anuncio de Italia de que planea un retiro parcial y escalonado de su contingente integrante de la Fuerza Multinacional de Paz enviada a Beirut a fines del año pasado.

Apoyo a El Salvador

Reagan prometió asimismo su continuo apoyo al gobierno de El Salvador, que según afirmó, estaba comprometido con la democracia y logrando progreso en materia de derechos humanos a pesar de la oposición, tanto de guerrilleros iz-

Pasa a la página 82



CAMIÓN CON BOMBAS. Beirut, Dic. 21 (UPI). Soldados libaneses y voluntarios de la Cruz Roja rescatan víctimas del nuevo atentado dinamitero en Beirut. Un camión con bombas estalló cerca de las fuerzas francesas y hubo otro atentado casi simultáneamente, se cree que las muertes pasen de 15 y hay heridos.

Nakasone reitera llamado a unidad

Tokio, Dic. 21 (Latin-Reuter). El primer ministro de Japón, Yasuhiro Nakasone, reiteró hoy un llamado a la unidad de su dividido Partido Demócrata Liberal (PDL) que fue vupaleado en las elecciones generales del domingo.

Al reunirse con altos funcionarios del gobierno y del PDL expresó pesar por los resultados pero dijo que no podrá haber vicio político, añadiendo "me gustaría que cooperarán conmigo".

El llamado de Nakasone precede a conversaciones separadas que deben mantener mañana con altos dirigentes del partido para solicitar el apoyo de su dirigente

Pasa a la página 89

Navío con Arafat llega a Egipto

El Cairo, Dic. 21 (UPI). El navío griego Odysseas Elytis que transportó al dirigente de la OLP Yasser Arafat llegó hoy a Port Said, en la entrada norte del Canal de Suez, y el presidente Hosni Mubarak indicó que está dispuesto su gobierno a poner fin a los seis años de distanciamiento con la organización palestina.

Un vocero de las autoridades del Canal de Suez dijo que el navío se unirá a un convoy que viaja con rumbo sur, llegando a Ismailia, hacia la mitad del canal, en la madrugada de mañana donde una delegación del gobierno egipcio se reunirá con Arafat.

Un funcionario gubernamental

Pasa a la página 29



ACERCAMIENTO. Washington, Dic. 21 (UPI). El presidente Ronald Reagan conversa amigablemente con el primer ministro y ministro de Relaciones Exteriores de Egipto, Kamal Hassan Ali, durante una entrevista oficial efectuada hoy en la oficina Oval de la Casa Blanca. Expresaron que entre sus países hay más acercamiento.

Gran prisa policial por hallar Copa Jules Rimet

Río de Janeiro, Dic. 21 (UPI). La policía federal y estatal estaba hoy empeñada en una carrera contra el tiempo para tratar de recuperar la copa "Jules Rimet", el máximo trofeo del fútbol, antes de que los ladrones que la tienen en su poder la fundan para vender el oro.

Las principales figuras del fútbol apelarán al patriotismo de los ladrones para que

devuelvan el histórico trofeo, instituido en memoria de uno de los hombres que más hizo por difundir la práctica del deporte en el pasado.

A pesar del silencio oficial acerca del robo de la copa, ocurrido en las primeras horas del martes, versiones extraoficiales emanadas de la sede policial dijeron que cuatro ex trabajadores del

Pasa a la página 104

Camión en Beirut estalla con bombas

Beirut, diciembre 21 (Latin-Reuter). Por lo menos 14 personas murieron y más de 30 resultaron heridas esta noche cuando dos bombas estallaron casi simultáneamente en Beirut cerca de un destacamento militar francés y un hotel en el centro de la ciudad.

Ocho civiles y un paracaidista francés murieron cuando un camión cargado de explosivos estalló a unos 50 metros del destacamento, dijeron funcionarios militares y de la Defensa Civil.

Los civiles murieron cuando un edificio cercano que albergaba a refugiados de otras zonas del convulsiónado Líbano se desmoronó por la explosión.

Un obrero de Defensa Civil murió aparentemente víctima de fuego de francotiradores que se inició al comenzar las tareas de rescate.

En el hotel, cuatro personas murieron cuando una bomba destruyó la planta baja y un bar, dijeron fuentes de seguridad.

Al bar asisten asiduamente infantes de Marina estadounidenses que integran la Fuerza Multinacional de Paz en Beirut junto con tropas de Francia, Italia y Gran Bretaña. No hubo informes inmediatos sobre bajas estadounidenses.

Pasa a la página 89



ARTISTICA ESCENA. Ciudad del Vaticano, Dic. 21 (UPI). El Papa Juan Pablo II admira la decoración de este Arbol de Navidad y una artística escena que representa el Naci-

miento en Belén, con figuras talladas en madera. Expresó su agrado a la delegación austriaca que visita Roma y ha creado la decoración.